

WERTE STURMFAMILIE!

Das Spiel gegen Wolfsberg war zweifellos der negative Höhepunkt eines desolaten und maßlos enttäuschenden Frühjahrs. Wir alle haben mittlerweile Grund genug mit der Mannschaft unzufrieden zu sein und könnten ohne schlechtes Gewissen den Kopf in den Sand stecken. Aber gerade in schwierigen Zeiten haben wir Sturmfans seit jeher gezeigt, aus welchem Holz wir geschnitzt sind. Daher laden die Fangruppen hiermit alle Sympathisanten und Sturmknofel ein, noch einmal enger zusammenzurücken und jetzt erst recht Flagge zu zeigen, solange eine realistische Chance auf den Europacup besteht. Dies soll die Spieler jedoch keinesfalls aus der Pflicht nehmen, ganz im Gegenteil, wir fordern von ihnen 100%igen Einsatz für unseren Verein und wollen auf dem Feld die selbe Leidenschaft spüren, mit der wir sie Woche für Woche anfeuern. Jedenfalls möchten wir als Kurve unseren Teil dazu beitragen, dass Liebenau am Sonntag möglichst voll ist und wieder einmal echte Hexenkessel-Atmosphäre herrscht, was wir im Laufe der Woche mit weiteren Aktionen untermauern werden.

Deshalb unser Aufruf:

Mobilisieren wir für das Spiel gegen Rapid noch einmal alle Kräfte! Stürmen wir das Stadion und treiben wir die Mannschaft mit unseren Stimmen zum wichtigen Sieg!

Nicht für Spieler, nicht für Funktionäre, nicht für Ex-Trainer oder Trainer, sondern für **UNSEREN VEREIN!**

5.5.2013 **ALLE INS STADION, ALLES FÜR STURM!!!**

NORDKURVE STURM GRAZ